



修学旅行 6年生みんな One team で 最高の思い出がつくれました！！

令和6年6月12日(水)・13日(木)と1泊2日の日程で6年生が修学旅行に行きました。行き先は奈良・伊勢志摩方面でした。

まず、奈良の平城宮跡歴史公園に行きました。ここでは平城宮のことや当時の人々の暮らしについて学びました。平城宮いざない館で展示室を見学し、みんな熱心にワークシートを埋めていました。

中には当時の衣装を試着できるコーナーもあり何人かの子が実際に着っていました。よく似合っていました。



次に東大寺に移動しました。

たくさんの修学旅行生と鹿がいて驚きました。ここでも大仏殿や南大門、金剛力士像などを見学してワークシートに書き込んでいました。修学旅行のめあての1つである「真剣に自ら考えて、奈良の歴史をしっかり学ぼう！」は達成です。

残念ながら時間がなくて、東大寺の柱の穴ぐりができる人は少ないようでした。

「鹿さんと仲良しタイム」では先生に鹿せんべいをもらい鹿にあげました。鹿は鹿せんべいを見ると我先にと食べに来ます。近くに来ると案外大きいので少し怖がっていた子や鹿から逃げ回っている子がいました。中には、修学旅行のしおりを鹿に食べられて困っている子もいました。

東大寺を出て1日目の宿泊地である伊勢志摩に向かいました。バスの中ではバスレク係の人が考えてくれたクイズ大会で盛り上がり、時間を持て余しがちなバスの中も楽しい時間になりました。バスレク係の人ありがとうございました。

宿泊は都リゾート奥志摩アクアフォレストさんにお世話になりました。夜はなかなか寝ずに叱られるグループもありました。



熱心に課題に取り組んでいました



鹿が寄ってくると少し怖いです…



青空をバックに東大寺

2日目の朝は6時に起きて、近くの砂浜まで散歩に出かけました。少し雲がかかっていましたが、楽しく散歩できました。

2日目の楽しみは何といってもスペイン村です。予定どおり開園时刻前に到着して集合写真を撮った後、開園と同時に入場することができました。私たち以外、人影がまばらだったので思う存分にアトラクションを楽しめたと思います。中にはジェットコースターを14回も乗ったという子もいました。しかし残念だったことは、メンバーとはぐれてしまい別行動をしてしまったグループがあったことです。

この梅雨の時期、雨を心配していましたが、全行程天候に恵まれよかったです。この修学旅行のもう一つのめあてである「6年生みんな One team で最高の思い出をつくろう！」も達成できたのではないかでしょうか。

保護者の皆様の事前のご準備等、ご協力ありがとうございました。



朝の散歩



もうすぐ開園です



パルケエスパニャパレード



ピレネー(吊り下げ式ジェットコースター)



夏休み、各地区でのラジオ体操実施予定日

夏休み期間中に、朝のラジオ体操に取り組んでいただく予定の地区があります。実施日時と場所については、次の通りです。

- ◎吉永地区…瑞美ヶ丘の上の公園・児童公園で 7/22(月)～7/26(金)、8/26(月)～8/30(金)の午前 6:30～
- ◎夏見地区…夏見絆町公園・菅沼ハッピ電化横遊園地・夏見公民館西側遊園地・保健センター駐車場 8/26(月)～8/30(金)の午前 6:30～
- ◎針地区 …甲西駅前診療所駐車場で 7/25(木)～7/31(水)、8/23(金)～8/30(金)の午前 6:30～(土日は除く)針公民館で 7/26(金)～7/31(水)、8/27(火)～8/30(金)の午前 6:30～(土日は除く)、赤松自治会館で 7/29(月)～7/31(水)、8/27(火)～8/30(金)の午前 6:30～
- ◎平松地区…平松北竹の尾公園・草の根ハウス・ウツクシマツグラウンド駐車場で 7/22(月)～7/31(水)の午前 6:45～
- ◎中央・ルモン地区…森北公園 8/21(水)～8/30(金) 午前 6:30～
- ◎柑子袋地区…八島寺・上葦穂神社・カルビー団地内公園で 8/26(月)～8/30(金)の午前 6:30～